

## こんにちは

2019年12月15日 No.140



日頃、日本共産党への、ご支援・ご協力ありが とうございます。

安倍晋三首相による「桜を見る会」の私物化が 厳しい批判をあびています。国民には消費税大増 税を押しつける一方で、税金を使った公的行事を 自らの選挙のために利用するような政治は、もう 終わりにしなければなりません。

いま、日本共産党は、ほかの野党と力を合わせ て、安倍政権を追いつめるために全力をあげてい ます。戦後かってない「市民と野党の共闘」が発 展し、日本共産党の綱領が掲げている政治・経済・ 社会の民主的改革が現実の課題となりつつありま す。

世界では、人類史上初めて核兵器を違法化する 核兵器禁止条約が成立しました。個人の尊厳とジ エンダーの平等を求める運動も、気候変動から未 来を守る若者の行動も世界中で広がっています。

この激動の時代をきりひらき、社会を変える力 は、私たち一人ひとりにあります。

日本共産党は、2020年7月に党創立100 周年を迎えます。さまざまな攻撃や逆風にくじけ ることなく今日まで歴史をつないでこれたのは、 党支部と党員が、全国の職場、地域、学園で国民 と広く深く結びつき、草の根で活動してきたから です。

来年1月、私たちは第28回党大会をひらき、 21世紀の世界の展望を生きいきと示す綱領の一 部改定を行い、野党連合政権の実現と日本共産党 の躍進をめざす方針を定め、新たな活動を踏み出 します。この日本共産党に、あなたが入党され、 私たちとともに力をあわせていただくことを心か らよびかけます。